

René González exprime sa gratitude pour la solidarité avec les 5 en France



La Havane, 14 mars (RHC)- L'antiterroriste cubain, René González, a remercié les groupes de solidarité de leur travail de diffusion de la vérité sur la cause des 5 et de la persévérance avec laquelle ils exigent la libération de ses 3 camarades qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours d'une rencontre à l'Ambassade de Cuba en France, avec des organisations solidaires de Cuba et de la cause des 5 ainsi qu'avec des journalistes et des diplomates, René a expliqué que c'est depuis la France d'où, lui et ses camarades, ont reçu plusieurs des premières lettres d'appui comme celles de Jacqueline Roussie qui, chaque mois, envoie une lettre au président des États-Unis, Barack Obama pour exiger la libération des antiterroristes cubains.

René González a rappelé qu'en juin de cette année se tiendront à Washington les troisièmes journées « Cinq jours pour les 5 » au cours desquelles l'on prévoit des visites au Congrès pour y rencontrer des élus, des visites aux sièges des médias, des rencontres avec des avocats et avec des intellectuels ainsi que des manifestations devant la Maison Blanche.

Auparavant, l'on avait appris que des membres du mouvement de solidarité avec Cuba de la Jamaïque ont exprimé leur appui aux 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis. Ils ont lancé un appel au renforcement des actions internationales ayant pour but d'obtenir la libération de nos compatriotes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17451-rene-gonzalez-exprime-sa-gratitude-pour-la-solidarite-avec-les-5-en-france>



Radio Habana Cuba